

Público

Castilla y León coloca a una médico de atención primaria al frente de Sanidad

Verónica Casado será la nueva consejera de Sanidad de la Junta de Castilla y León, liderada desde este año por el popular Alfonso Fernández Mañueco.

PlantaDoce
17 jul 2019 - 10:00



Las autonomías comienzan a dar forma a sus nuevos equipos de gobierno. El popular Alfonso Fernández Mañueco, presidente desde este mes de la Junta de Castilla y León, anunció ayer su *pool* de consejeros. **Al frente de Sanidad estará Verónica Casado, médico de atención primaria.**

Nacida en Valladolid, Casado realizó la especialidad en Medicina Familiar y Comunitaria y está doctorada en Medicina y Cirugía. **La nueva consejera de Sanidad de Castilla y León cuenta con una trayectoria de treinta años de labor asistencial y docente** y hasta ahora ejercía en el Centro de Salud Parquesol de Valladolid. El año pasado, la Organización Mundial de la Medicina de Familia (Wonca, en sus siglas en

PlantaDoce.

inglés) le otorgó el premio a la mejor médica de familia del mundo.

Casado también ha desarrollado parte de su carrera en la gestión sanitaria como directora médica, gerente de atención primaria y subdirectora de planificación sanitaria del Ministerio de Sanidad, y entre 1994 y 2004 presidió la Sociedad de Medicina Familiar y Comunitaria de Castilla y León.